



HALTEROFILIA - Copa de España

# Granada será mañana el paso previo para poder ir a Londres

## Darío, Iván Hernández e Ismael Alonso buscan plaza para el Europeo

ROBERTO FERNÁNDEZ / SALAMANCA

Granada acoge mañana una nueva edición de la Copa de España donde participan solo aquellos halteros que han acumulado más de 75 puntos en las pruebas anteriores. Una competición vital la andaluza ya que en ella se perfilará la selección Nacional que participará más adelante en la localidad turca de Antalya en el Campeonato de Europa, donde España apurará sus últimas opciones de lograr alguna plaza más para los Juegos Olímpicos de Londres-2012 y sería ahí donde los tres representantes charros de la Universidad que compiten mañana en Granada tendrían la opción de participar en los Juegos, aunque ya dependería del seleccionador nacional.

En la competición granadina compiten por parte de la Universidad de Salamanca Manuel Darío Martín, en 69 kilos, Ismael Alonso, en 94 e Iván Hernández, en 62. Sin embargo, éste último arrastra problemas de espalda que han obligado a los médicos a tener que infiltrarle, por lo que todo indica que tendría que competir infiltrado y su rendimiento mermaría bastante por lo que es toda una incógnita. Los que sí llegan



Manuel Darío Martín Rubio, en una competición internacional representando a España.

con todas las garantías de optar a lo máximo son sus dos compañeros de club, Manuel Darío Martín Rubio e Ismael Alonso Garrote. Ambos llevan ya varias semanas compitiendo y entrenado a gran nivel y todo indica que salvo sorpresa se ganarían un puesto en la selección para ir al Europeo, donde luego busca-

rían la plaza para España en los Juegos y tendrían opción de ser seleccionados cumpliendo así el sueño que llevan persiguiendo desde hace años, toda vez que ambos son de los grandes especialistas de los últimos años en España en sus respectivas categorías. Además, sobre todo en el caso de Manuel Darío su rendi-

miento también está totalmente contrastada a nivel internacional como prueba la medalla que consiguió hace ya tres años en los Juegos del Mediterráneo, donde se colgó el bronce en la localidad italiana de Pescara en los 69 kilos en la modalidad de Dos Tiempos, todo un hito para la halterofilia salmantina. ■